

La Comunidad entregará la Medalla de Oro de la Región a la Facultad de Economía de la UMU

28 de mayo, 2021

Prensa

<https://www.laopiniondemurcia.es/universidad-de-murcia/2021/05/28/comunidad-entregara-medalla-oro-region-52348604.html>

<https://www.laverdad.es/murcia/docentes-universidades-participan-20210528002638-ntvo.html>

<https://www.europapress.es/murcia/noticia-universidad-murcia-solicita-medalla-oro-facultad-ciencias-trabajo-50-anos-20211126145204.html>

<https://www.murcia.com/economia/noticias/2021/05/28-la-facultad-de-economia-y-empresa-de-la-umu-recibira-la-medalla-de-oro-de-la-region-de-murcia.asp>

<https://murciaeconomia.com/art/79719/la-facultad-de-economia-y-empresa-de-la-umu-recibira-la-medalla-de-oro-de-la-region-de-murcia>

<http://www.gentedigital.es/cartagena/noticia/3144703/la-comunidad-inicia-el-proceso-para-la-concesion-de-diversas-distinciones-que-se-entregarán-el-día-de-la-region/>

Medio: Laopiniondemurcia.es

Publicado: 28/05/2021

Edición: Digital

Sección:

URL: <https://www.laopiniondemurcia.es/comunidad/2021/05/28/c...>

Audiencia: 220.652
Lectores

Valor: 928€

La Comunidad entregará la Medalla de Oro de la Región a la Facultad de Economía de la UMU - La Opinión de Murcia

La Comunidad entregará la Medalla de Oro de la Región a la Facultad de Economía de la UMU

El Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma decidió ayer conceder la **Medalla de Oro de la Región de Murcia a la Facultad de Economía de Empresa**, que este año celebra el **50 aniversario desde su creación**. Junto a la Facultad, también recibirán este reconocimiento la **Asociación para Personas con Síndrome de Down-Assido**, el **expresidente del Consejo de la Transparencia José Molina**, y el **pintor José María Falgas**, estos dos últimos a título póstumo. En el mismo acto también recibirán el Diploma de Servicios Distinguidos la Asociación Murciana de la Empresa Familiar (Amefmur), así como, a título póstumo, el comandante Francisco Marín, piloto acrobático e instructor de vuelo en la Academia General del Aire de San Javier.

La Facultad de Economía y Empresa inició su andadura en 1971, año en el que abrió sus puertas como Escuela Universitaria de Estudios Empresariales en el murciano barrio de Vistalegre. El siguiente hito histórico tuvo lugar en el año 1981 con la puesta en marcha de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales, inicialmente ubicada en los aularios del extinto Hospital General de Murcia, hoy Hospital Reina Sofía. Fue en el año 1986 cuando la Facultad se trasladó a las antiguas instalaciones de la Escuela de Magisterio, ubicadas en Ronda de Levante, lugar que ocupó hasta que en 1999 ambos centros se trasladaron al Campus de Espinardo, iniciando su integración formal para dar lugar a la actual Facultad de Economía y Empresa.

Durante estos 50 años de historia **más de 15.000 estudiantes han pasado por sus aulas para convertirse en profesionales** que han apuntalado el desarrollo económico de la Región, gracias a la formación de calidad recibida. Esta calidad ha sido refrendada recientemente con la concesión del Sello 'Audit' de la ANECA en 2019, que viene a poner de manifiesto la integración de los estudios de la Universidad de Murcia con el tejido empresarial y productivo de la Región de Murcia.

Otro de los hitos a destacar es la apuesta por la internacionalización, siendo la Facultad de Economía y Empresa uno de los primeros centros de la Universidad de Murcia en iniciar los intercambios de estudiantes a mediados de los años 90. En el curso académico 2019/20 el número de estudiantes recibidos superó el centenar y más de 130 estudiantes de la facultad continuaron sus estudios en otro país. En la actualidad existen convenios de doble titulación con Reino Unido (Manchester), Argentina (Córdoba) y convenios bilaterales con numerosos países, entre ellos USA y China, además de la participación de las titulaciones del centro en los diversos programas de intercambio gestionados por la Universidad de Murcia (Erasmus, ILA, SICUE, etc). Este dinamismo internacional no sería posible si la facultad no contase con un grupo de Grado en ADE que es impartido de forma bilingüe Castellano-Inglés.

En cuanto a relación con el tejido productivo, cada año más de 600 estudiantes de la facultad

Con esta hipótesis comenzaron en el mes de marzo las excavaciones, la cual se confirmó al hallar una estructura cuadrangular de 8,25 por 8,25 metros. "Las medidas me resultaron muy llamativas porque eran exactas, se corresponden a 15 codos púnicos, es extraordinaria la forma en la que trataban las matemáticas exactas en el siglo III a. C, en las Segundas Guerras Púnicas" comenta José Ángel Ocharán.

Esta estructura habría sido una torre defensiva, ya que tiene un alzado de piedra y adobe con unos tirantes de sujeción a modo de refuerzo, además, no tenía puertas. También se encontró un nivel de madera deshecha y carbonizada. "Esto nos confirma que era una torre ibérica de defensa, ya que tenían alojadas en su exterior unas plataformas de madera por la cual subían mediante escaleras para defenderse, además no encontramos apenas cerámica, porque era un edificio que se usaba únicamente como defensa, no vivían en él" afirma Ocharán.

Grandes dimensiones

La Torre de la Sierra de Balumba podría ser, posiblemente, una de las estructuras defensivas más grandes halladas hasta la fecha, ya que con las dimensiones de su base se estima que podría haber alcanzado los 8 metros de altura. Como comparación, la torre del poblado de Coimbra, en Barranco Ancho (Jumilla) no sobrepasaba los 3 metros.

Preparando el terreno para los visitantes

El equipo encargado de esta excavación tiene muy presente que trabajan con un valor patrimonial inestimable para la sociedad, por ello tuvieron la idea de ir adecuando el yacimiento para que fuese visitable. Al realizar su labor, los arqueólogos establecen "terreras" donde acumulan la tierra que desechan, pero en este caso decidieron situar ésta en el perímetro exterior, haciendo como una ronda por la cual el visitante va a poder ir guiado mientras pasea por el lugar.

En sucesivas campañas este yacimiento y los restos encontrados se musealizarán para hacerlos visitables y está previsto que se cree un centro de atención para los visitantes provisto de un aparcamiento.

Además se recuperará el entorno con la vegetación antigua, para dejar atrás el paisaje de escombros y canteras, las cuales, según el director de la excavación, es probable que destruyeran la necrópolis del poblado.

MURCIA.-La Facultad de Economía y Empresa de la UMU recibirá la Medalla de Oro de la Región de Murcia

MURCIA, 28 (EUROPA PRESS)

El Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma concederá la Medalla de Oro de la Región de Murcia a la Facultad de Economía de Empresa, que este año celebra el 50 aniversario desde su creación.

Junto a la Facultad, también recibirán este reconocimiento la Asociación para Personas con Síndrome de Down-Assido, el expresidente del Consejo de la Transparencia José Molina, y el pintor José María Falgas, estos dos últimos a título póstumo.

En el mismo acto también recibirán el Diploma de Servicios Distinguidos la Asociación Murciana de la Empresa Familiar (Amefmur), así como, a título póstumo, el comandante Francisco Marín, piloto acrobático e instructor de vuelo en la Academia General del Aire de San Javier.

La Facultad de Economía y Empresa inició su andadura en 1971, año en el que abrió sus puertas como Escuela Universitaria de Estudios Empresariales en el murciano barrio de Vistalegre.

El siguiente hito histórico tuvo lugar en el año 1981 con la puesta en marcha de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales, inicialmente ubicada en los aularios del extinto Hospital General de Murcia, hoy Hospital Reina Sofía.

Fue en el año 1986 cuando la Facultad se trasladó a las antiguas instalaciones de la Escuela de Magisterio, ubicadas en Ronda de Levante, lugar que ocupó hasta que en 1999 ambos centros se trasladaron al Campus de Espinardo, inciendo su integración formal para dar lugar a la actual Facultad de Economía y Empresa.

Durante estos 50 años de historia, más de 15.000 estudiantes han pasado por sus aulas para convertirse en profesionales que han apuntalado el desarrollo económico de la Región, gracias a la formación de calidad recibida.

Esta calidad ha sido refrendada recientemente con la concesión del Sello 'Audit' de la Aneca en 2019, que viene a poner de manifiesto la integración de los estudios de la Universidad de Murcia con el tejido empresarial y productivo de la Región de Murcia.

Otro de los hitos a destacar es la apuesta por la internacionalización, siendo la Facultad de Economía y Empresa uno de los primeros centros de la Universidad de Murcia en iniciar los intercambios de estudiantes a mediados de los años 90.

En el curso académico 2019/20, el número de estudiantes recibidos superó el centenar y más de 130 estudiantes de la facultad continuaron sus estudios en otro país.

En la actualidad existen convenios de doble titulación con Reino Unido (Manchester), Argentina (Córdoba) y convenios bilaterales con numerosos países, entre ellos USA y China, además de la participación de las titulaciones del centro en los diversos programas de intercambio gestionados

Docentes de más de 30 universidades participan en el libro homenaje al profesor de la UMU Juan Roca | La Verdad

Un total de 143 profesores de casi 40 universidades españolas participan con sus escritos en el libro homenaje del que fuera rector de la Universidad de Murcia, el catedrático de Derecho Civil de la UMU Juan Roca Guillamón. El libro, titulado 'Cuestiones clásicas y actuales del Derecho de Daños. Estudios en Homenaje al Profesor Dr. Roca Guillamón', está integrado por 2.000 páginas de artículos repartidos en tres volúmenes sobre distintos temas relacionados con el mundo del Derecho, ha sido publicado por la Editorial Aranzadi y patrocinado por la UMU, la Fundación Cajamurcia, el Comité de Dirección de Ibermutua y los Departamentos de Derecho Civil de las Universidades de Alicante y Murcia. El acto de presentación tuvo lugar el pasado martes en el Salón Grados de la Facultad de Derecho.

Como afirma en el prólogo José Antonio Cobacho, «el Departamento de Derecho Civil de la Universidad de Murcia acordó de forma unánime impulsar la publicación de un Libro Homenaje por la significación académica que ello tiene para una persona que ha dedicado su vida al estudio, a la enseñanza, a la investigación y a la gestión universitaria».

Juan Roca Guillamón estudió Derecho en la Universidad de La Laguna, pasando a formar parte del profesorado de la Facultad de Derecho de la Universidad de Murcia en 1971. Tras pasar por la Universidad de Granada y conseguir la Cátedra de Derecho Civil de la Universidad de Alicante, se integraría a partir de 1985 en la Universidad de Murcia, en la que, afirma Cobacho, en el citado prólogo, «ha destacado por su magisterio, investigación y gestión», desempeñando el cargo de Decano de la Facultad de Derecho de la Universidad de Murcia entre 1985 y 1990, y de Rector de la misma entre 1990 y 1994. Desde 2009 a 2013 fue director del Departamento de Derecho Civil. Ha sido secretario general del Consejo de Universidades de España, y ha representado a nuestro país en el Consejo Superior del Instituto Universitario Europeo de Florencia.

Desde 2015 el profesor Roca es Presidente de la Real Academia de Legislación y Jurisprudencia de Murcia, de la que había sido nombrado Académico de número en 2004. En la actualidad es Presidente de la Fundación Centro de Estudios Históricos e Investigaciones Locales de la Región de Murcia.

MURCIA.-Consejo.-La Comunidad inicia el proceso para la concesión de diversas distinciones que se entregarán el Día de la Región

MURCIA, 27 (EUROPA PRESS)

El Consejo de Gobierno ha iniciado el procedimiento para la concesión de las diferentes distinciones que se entregarán con motivo de la celebración del Día de la Región, el próximo 9 de junio.

Así, se ha dado luz verde al comienzo de los trámites para la concesión de la Medalla de Oro de la Región de Murcia a la Asociación para Personas con Síndrome de Down-Assido, a la Facultad de Economía y Empresa de la Universidad de Murcia, al expresidente del Consejo de la Transparencia José Molina y al pintor José María Falgas, estos dos últimos a título póstumo.

Asimismo, el Ejecutivo ha iniciado el procedimiento para conceder el Diploma de Servicios Distinguidos a la Asociación Murciana de la Empresa Familiar (Amefmur), así como, a título póstumo, al comandante Francisco Marín, piloto acrobático e instructor de vuelo en la Academia General del Aire de San Javier.

Medio: murcia.com

Publicado: 28/05/2021

Edición: Digital

Sección:

URL: <https://www.murcia.com/economia/noticias/2021/05/28-la-...>

Audiencia: 32.062 Lectores

Valor: 134€

ECONOMÍA / La Facultad de Economía y Empresa de la UMU recibirá la Medalla de Oro de la Región de Murcia - murcia.com



El Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma decidió ayer conceder la Medalla de Oro de la Región de Murcia a la Facultad de Economía de Empresa, que este año celebra el 50 aniversario desde su creación. Junto a la Facultad, también recibirán este reconocimiento la Asociación para Personas con Síndrome de Down-Assido, el expresidente del Consejo de la Transparencia José Molina, y el pintor José María Falgas, estos dos últimos a título póstumo. En el mismo acto también recibirán el Diploma de Servicios Distinguidos la Asociación Murciana de la Empresa Familiar (Amefmur), así como, a título póstumo, el comandante Francisco Marín, piloto acrobático e instructor de vuelo en la Academia General del Aire de San Javier.

La Facultad de Economía y Empresa inició su andadura en 1971, año en el que abrió sus puertas como Escuela Universitaria de Estudios Empresariales en el murciano barrio de Vistalegre. El siguiente hito histórico tuvo lugar en el año 1981 con la puesta en marcha de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales, inicialmente ubicada en los aularios del extinto Hospital General de Murcia, hoy Hospital Reina Sofía. Fue en el año 1986 cuando la Facultad se trasladó a las antiguas instalaciones de la Escuela de Magisterio, ubicadas en Ronda de Levante, lugar que ocupó hasta que en 1999 ambos centros se trasladaron al Campus de Espinardo, iniciando su integración formal para dar lugar a la actual Facultad de Economía y Empresa.

Durante estos 50 años de historia más de 15.000 estudiantes han pasado por sus aulas para convertirse en profesionales que han apuntalado el desarrollo económico de la Región, gracias a la formación de calidad recibida. Esta calidad ha sido refrendada recientemente con la concesión del Sello 'Audit' de la ANECA en 2019, que viene a poner de manifiesto la integración de los estudios de la Universidad de Murcia con el tejido empresarial y productivo de la Región de Murcia.

Otro de los hitos a destacar es la apuesta por la internacionalización, siendo la Facultad de Economía y Empresa uno de los primeros centros de la Universidad de Murcia en iniciar los intercambios de estudiantes a mediados de los años 90. En el curso académico 2019/20 el número de estudiantes recibidos superó el centenar y más de 130 estudiantes de la facultad

continuaron sus estudios en otro país. En la actualidad existen convenios de doble titulación con Reino Unido (Manchester), Argentina (Córdoba) y convenios bilaterales con numerosos países, entre ellos USA y China, además de la participación de las titulaciones del centro en los diversos programas de intercambio gestionados por la Universidad de Murcia (Erasmus, ILA, SICUE, etc). Este dinamismo internacional no sería posible si la facultad no contase con un grupo de Grado en ADE que es impartido de forma bilingüe Castellano-Inglés.

En cuanto a relación con el tejido productivo, cada año más de 600 estudiantes de la facultad realizan sus prácticas en empresas y organizaciones del entorno y en la actualidad investigadores del centro dirigen y coordinan 13 cátedras universitarias que establecen vínculos de colaboración estrechos con más de 30 empresas y organizaciones de nuestro entorno económico y social. Entre las cátedras más longevas destacan la Cátedra de Empresa Familiar Campus Mare Nostrum, la Cátedra de Emprendedores y la Cátedra de RSC (cátedra que cuenta con 10 empresas y organismos patronos), y entre las de reciente creación cabe señalar la Cátedra de Competitividad, creada junto al Colegio Oficial de Economistas de la Región de Murcia y la UPCT.

Medio: MurciaEconomía.com

Publicado: 28/05/2021

Edición: Digital

Sección:

URL: <https://murciaeconomia.com/art/79719/la-facultad-de-eco...>

Audiencia: 31.616 Lectores

Valor: 133€

La Facultad de Economía y Empresa de la UMU recibirá la Medalla de Oro de la Región de Murcia | MurciaEconomía: El periódico económico regional

El Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma ha decidido **conceder la Medalla de Oro de la Región** de Murcia a la Facultad de Economía de Empresa, que este año celebra el 50 aniversario desde su creación. Junto a la Facultad, también recibirán este reconocimiento la Asociación para Personas con Síndrome de Down-Assido, el expresidente del Consejo de la Transparencia José Molina, y el pintor José María Falgas, estos dos últimos a título póstumo. En el mismo acto también recibirán el Diploma de Servicios Distinguidos la Asociación Murciana de la Empresa Familiar (Amefmur), así como, a título póstumo, el comandante Francisco Marín, piloto acrobático e instructor de vuelo en la Academia General del Aire de San Javier.

La Facultad de Economía y Empresa inició su andadura en 1971, año en el que abrió sus puertas como Escuela Universitaria de Estudios Empresariales en el murciano barrio de Vistalegre. El **siguiente hito histórico tuvo lugar en el año 1981** con la puesta en marcha de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales, inicialmente ubicada en los aularios del extinto Hospital General de Murcia, hoy Hospital Reina Sofía. Fue en el año 1986 cuando la Facultad se trasladó a las antiguas instalaciones de la Escuela de Magisterio, ubicadas en Ronda de Levante, lugar que ocupó hasta que en 1999 ambos centros se trasladaron al Campus de Espinardo, iniciando su integración formal para dar lugar a la actual Facultad de Economía y Empresa.

Durante estos 50 años de historia más de **15.000 estudiantes** han pasado por sus aulas para convertirse en profesionales que han apuntalado el desarrollo económico de la Región, gracias a la formación de calidad recibida. Esta calidad ha sido refrendada recientemente con la concesión del Sello 'Audit' de la ANECA en 2019, que viene a poner de manifiesto la integración de los estudios de la Universidad de Murcia con el tejido empresarial y productivo de la Región de Murcia.

Otro de los hitos a destacar es la apuesta por la internacionalización, siendo la Facultad de Economía y Empresa uno de los primeros centros de la Universidad de Murcia en iniciar los intercambios de estudiantes a mediados de los años 90. En el curso académico 2019/20 el número de estudiantes recibidos superó el centenar y **más de 130 estudiantes de la facultad** continuaron sus estudios en otro país.

En la actualidad existen convenios de doble titulación con Reino Unido (Manchester), Argentina (Córdoba) y convenios bilaterales con numerosos países, entre ellos USA y China, además de la participación de las titulaciones del centro en los diversos programas de intercambio gestionados por la Universidad de Murcia (Erasmus, ILA, SICUE, etc). Este dinamismo internacional no sería posible si la facultad no contase con un grupo de Grado en ADE que es impartido de forma bilingüe Castellano-Inglés.

En cuanto a relación con el tejido productivo, **cada año más de 600 estudiantes** de la facultad realizan sus prácticas en empresas y organizaciones del entorno y en la actualidad investigadores del centro dirigen y coordinan 13 cátedras universitarias que establecen vínculos de colaboración estrechos con más de 30 empresas y organizaciones de nuestro entorno económico y social. Entre las cátedras más longevas destacan la Cátedra de Empresa Familiar Campus Mare Nostrum, la Cátedra de Emprendedores y la Cátedra de RSC (cátedra que cuenta con 10 empresas y organismos patronos), y entre las de reciente creación cabe señalar la Cátedra de Competitividad, creada junto al Colegio Oficial de Economistas de la Región de Murcia y la UPCT.

La Comunidad inicia el proceso para la concesión de diversas distinciones que se entregarán el Día de la Región

La Comunidad inicia el proceso para la concesión de diversas distinciones que se entregarán el Día de la Región

El Consejo de Gobierno ha iniciado el procedimiento para la concesión de las diferentes distinciones que se entregarán con motivo de la celebración del Día de la Región, el próximo 9 de junio.

27/5/2021 - 13:38

MURCIA, 27 (EUROPA PRESS)

El Consejo de Gobierno ha iniciado el procedimiento para la concesión de las diferentes distinciones que se entregarán con motivo de la celebración del Día de la Región, el próximo 9 de junio.

Así, se ha dado luz verde al comienzo de los trámites para la concesión de la Medalla de Oro de la Región de Murcia a la Asociación para Personas con Síndrome de Down-Assido, a la Facultad de Economía y Empresa de la Universidad de Murcia, al expresidente del Consejo de la Transparencia José Molina y al pintor José María Falgas, estos dos últimos a título póstumo.

Asimismo, el Ejecutivo ha iniciado el procedimiento para conceder el Diploma de Servicios Distinguidos a la Asociación Murciana de la Empresa Familiar (Amefmur), así como, a título póstumo, al comandante Francisco Marín, piloto acrobático e instructor de vuelo en la Academia General del Aire de San Javier.